
 

 

 

質問者 
 通告７番 

   ４番  和田 紀昭 議員     

通告時間 ４０分 

答弁者 町 長 

質問事項 

１ 消防団員の人員確保について 

２ ポンプ車分団の自動車運転免許問題について 

３ 消防・防災対策推進協議会における協議の進捗状況について 

要 旨 

 

１ 現在、消防団においては、相和地区を中心に団員確保が難しい

現状が続いている。各分団では、自治会等が勧誘活動を行ってい

るようだが、町としては、この問題をどう捉え今後どのような対

策をしていくのか伺う。 

 

２ 消防団の内、１、３、５分団では普通免許で運転できない車両 

が配備されている。分団によっては、定員の４分の１の団員がポ 

ンプ車を運転できない状況であるが、町としてどのような対策を

しているのか伺う。 

 

３ 消防・防災対策推進協議会では、上記の２項目も含め協議され 

ているが、現在の進捗状況について伺う。 

 


